



# Invitation presse

Mardi 21 novembre 2023

## Projection - débat avec Béatrice Idiard-Chamois, sage-femme, chevalier de la Légion d'Honneur et de l'Ordre National du Mérite

### Vendredi 24 novembre à 17h

► Maison des associations, 6 rue Berthe de Boissieux

En présence de

► **Luis Beltran Lopez**, Conseiller municipal délégué au Handicap et à l'Accessibilité

► **Béatrice Idiard-Chamois**, sage femme, chevalier de la Légion d'Honneur et de l'Ordre National du Mérite

**Dans le cadre du mois de l'accessibilité et à l'occasion de la projection du film «Moi si j'étais une femme» d'Aurélie Bock, Béatrice Idiard-Chamois, sage femme, chevalier de la Légion d'Honneur et de l'Ordre National du Mérite, interviendra pour évoquer la contraception et les questions d'autodétermination de son corps pour les personnes en situation de handicap.**

Le court-métrage, "Moi si j'étais une femme", réalisé par Aurélie Bock et produit par Naïka Films, sera diffusé à la maison des associations ce vendredi. Le film retrace l'histoire de Juliette, jeune fille trisomique de 19 ans, qui vit son premier amour. Son idylle est rapidement entachée par la question de la contraception. Juliette subit la pression de sa mère et des médecins qui lui préconisent une opération de stérilisation à cause de son handicap. La jeune fille a très peu de temps pour prendre sa décision et faire entendre sa voix. Le film, soutenu par le CNC, a été tourné à l'IME de La Clé de Sol en août 2022.

Après la projection, Béatrice Idiard-Chamois interviendra sur les questions d'auto-détermination de son corps, notamment pour les femmes en situation de handicap. Elle est sage-femme, chevalier de la Légion d'Honneur, chevalier de l'Ordre National du Mérite Sage-femme. Elle aussi responsable d'une consultation parentalité Handicap moteur et sensoriel depuis octobre 2006 et d'une consultation gynécologie et Handicaps depuis janvier 2015 avec le gynécologue Nathan Wrobel. Ses objectifs ont été et sont depuis toujours la quête de la bienveillance et le dépistage des violences faites aux femmes, mais aussi aux hommes. En dehors de ses consultations à l'hôpital, elle intervient aussi dans des ESAT (Établissement et service d'aide par le travail) et des institutions pour parler de vie intime et de vie affective. Elle fait aussi des consultations de gynécologie en institutions.

Le mois de l'accessibilité se poursuit jusqu'en décembre. [Programme](#)